

El edil no adscrito Paco García propone crear una Concejalía de Calzado

27/11/2018



El edil no adscrito **Paco García** presentará una moción al pleno ordinario del mes de noviembre, que se celebra este jueves, para **solicitar la creación de una nueva concejalía de Calzado**, con el objetivo de impulsar el **principal motor económico de la ciudad**. Su intención es que esta concejalía sea **“un núcleo impulsor fundamental desde el que se activen propuestas de investigación, análisis de mercados, alto diseño, u promoción de marca a nivel tanto nacional como internacional”**.

El calzado actualmente vive en una **situación de precariedad**, y García cree que no se debe esperar más y **empezar a actuar con el objetivo de trabajar como una cooperativa para coordinar y poner en contacto a las empresas y asociaciones de calzado**, crear cursos y fomentar entre los jóvenes que continúen con esta tradición, hacer el oficio más atractivo”. Para García hay que mantener y poner en valor el prestigio de Elda y una Concejalía de Industria no abarca “lo suficiente ni se centra en esta industria tan importante para la ciudad”.